
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Le temps de la machine à gouverner

Christophe Beaudoin , le mardi 29 août 2023

Entretien. L'Union européenne, organisation particulièrement typique de la fin du politique, représentative du remplacement du gouvernement par la gouvernance. « Au nom de la paix, l'ordre juridique supranational a contribué à désarrimer l'État de la nation, pour l'arrimer au système de gouvernance globale en gestation. »

Le mardi 29 août 2023 à 19:44 . Classé dans [Numéro 157](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.